



Centre éducatif À Ciel Ouvert Vaudreuil-Dorion
101 Bill-Durnan, Vaudreuil-Dorion, J7V 3Y3
450-218-3531

Affichée le 28 novembre, 2023 – Posted on November 28, 2023

Réunion du comité de parents - Parents committee Meeting

**Lundi le 27 novembre, 2023 à 18h00 – Monday November 27,
2023 at 6:00 pm**

MINUTES

Personne présentes : Marilou, Amanda, Federica, Meryem et Manavie

Ouverture de la réunion et adoption de l'ordre du jour à 18h04
Call to order and approval of the agenda at 6:04 pm

1. Application du programme éducatif

Educational programming:

- Retour sur Halloween: toutes les activités ont été un grand succès : journée dans le noir, journée des bacs dégueulasses et journée déguisée
- Il y a eu la journée cheveux farfelues le 17 novembre
- Il y a eu une journée pyjama le 8 novembre
- Les dossiers éducatifs des enfants ont été complétés et une copie a été remis au parent sur ClassDojo. Une copie papier est disponible sur demande
- Cette année, une pompière est venue le 14 novembre, et c'était un grand succès, les enfants de 4 ans ont adoré la présentation sur la prévention incendie et la présentation de l'habit de pompier.
- Camion de lecture Mozaïk est venu le le 17 octobre pour lire des histoires aux enfants de 3 et 4 ans. Ils nous ont prêté des livres pendant quelques semaines.
- Journée pyjama le 7 décembre 2023.

- Noël :

- Le 20 décembre 2023, dîner de Noël pour les enfants.
- Le 21 décembre 2023, journée pyjama de Noël.
- Venue du Père Noël à la garderie, date à déterminer.
- La garderie sera fermée les 25 et 26 décembre ainsi que le 1er janvier.

- Return to Halloween: all the activities were a great success: day in the dark, disgusting bin day and costume day

- There was wacky hair day on November 17

- There was a pajama day on November 8

- The children's educational files have been completed and a copy has been given to the parent on ClassDojo. A hard copy is available upon request

- This year, a firefighter came on November 14, and it was a great success, the 4 year old children loved the presentation on fire prevention and the presentation of firefighter clothing.

- Pajama day on December 7, 2023.

- Christmas :

- December 20, 2023, Christmas dinner for children.
- December 21, 2023, Christmas pajama day.
- Santa Claus comes to the daycare, date to be determined.
- The daycare will be closed on December 25 and 26 as well as January 1.

2. Acquisition et utilisation du matériel éducatif et de l'équipement
Acquisition and utilization of material and equipment

- Merci pour les dons de jouets.
- Commande de fournitures d'arts et d'artisanat effectuée.
- Commande de fournitures d'arts et d'artisanat de Noël effectuée.
- Achat à venir de petits sacs de Noël avec de petites surprises pour les enfants.
- Thank you for the toy donations.
- Ordered arts and crafts supplies.
- Ordered Christmas arts and crafts supplies.
- Upcoming purchase of small Christmas bags with little surprises for children.

3. Localisation ou changement de localisation de l'installation
Location or change of location of the installation

- Aucun changement / No change

4. Aménagement et ameublement
Planning and furnishing
 - Les dos-d'âne ont été retirés pour l'hiver.
 - The speed bumps have been removed for the winter.

5. Services fournis
Services offered
 - Mêmes services offerts
 - Same services

6. Traitement des plaintes
Complaints
 - Aucune plainte / No complaint

7. Varia / Ajournement / Adjournalment:
 - Un sondage sera envoyé pour connaître les présences des enfants temps des fêtes.
 - Nouvelle remplaçante : Kimberly.
 - Suivi des poteaux Nous ne pouvons pas placer l'affiche sur la propriété de la ville et nous avons déjà des arbres à l'intérieur, toutes les idées sont les bienvenues.
 - La garderie fournira un déjeuner aux éducatrices durant la semaine du 18 décembre.
 - La comité de parents demande des dons monétaires aux parents sur une base volontaire pour pouvoir offrir des cadeaux aux éducatrices. Le comité demande à Marilou d'envoyer un message aux parents pour leur demander d'apporter leur contribution à Marilou d'ici le 8 décembre afin d'avoir suffisamment de temps pour acheter les cadeaux. Marilou remettra l'entièreté des dons au comité de parents.
 - Un membre du comité de parents s'est désisté, alors Marilou enverra un courriel à tous les parents afin de combler la place vacante.
 - A survey will be sent to find out whether children are present during the holidays.
 - New replacement: Kimberly.
 - Pole Tracking We can't place the sign on city property and we already have trees inside, any ideas are welcome.
 - The daycare will provide lunch for educators during the week of December 18.

- The parents' committee asks for monetary donations from parents on a voluntary basis to be able to offer gifts to the educators. The committee asks Marilou to send a message to parents asking them to make their contribution to Marilou by December 8 in order to have enough time to purchase the gifts. Marilou will give all donations to the parents committee.
- A member of the parents committee has withdrawn, so Marilou will send an email to all parents to fill the vacant place.

PROCHAINE RÉUNION: / NEXT MEETING:

- La prochaine réunion aura lieu le 6 février 2024, à 18h.
- Fin de la réunion à 18h30.
 - The next meeting will take place on February 6 2024, at 6 p.m.
 - End of the meeting at 6:30 p.m.



Centre éducatif À Ciel Ouvert Vaudreuil-Dorion
101 Bill-Durnan, Vaudreuil-Dorion, J7V 3Y3
450-218-3531

Affichée le 28 novembre, 2023 – Posted on November 28, 2023

Réunion du comité de parents - Parents committee Meeting

**Lundi le 27 novembre, 2023 à 18h00 – Monday November 27,
2023 at 6:00 pm**

MINUTES

Personne présentes : Marilou, Amanda, Federica, Meryem et Manavie

Ouverture de la réunion et adoption de l'ordre du jour à 18h04
Call to order and approval of the agenda at 6:04 pm

1. Application du programme éducatif

Educational programming:

- Retour sur Halloween: toutes les activités ont été un grand succès : journée dans le noir, journée des bacs dégueulasses et journée déguisée
- Il y a eu la journée cheveux farfelues le 17 novembre
- Il y a eu une journée pyjama le 8 novembre
- Les dossiers éducatifs des enfants ont été complétés et une copie a été remis au parent sur ClassDojo. Une copie papier est disponible sur demande
- Cette année, une pompière est venue le 14 novembre, et c'était un grand succès, les enfants de 4 ans ont adoré la présentation sur la prévention incendie et la présentation de l'habit de pompier.
- Camion de lecture Mozaïk est venu le le 17 octobre pour lire des histoires aux enfants de 3 et 4 ans. Ils nous ont prêté des livres pendant quelques semaines.
- Journée pyjama le 7 décembre 2023.

- Noël :

- Le 20 décembre 2023, dîner de Noël pour les enfants.
- Le 21 décembre 2023, journée pyjama de Noël.
- Venue du Père Noël à la garderie, date à déterminer.
- La garderie sera fermée les 25 et 26 décembre ainsi que le 1er janvier.

- Return to Halloween: all the activities were a great success: day in the dark, disgusting bin day and costume day

- There was wacky hair day on November 17

- There was a pajama day on November 8

- The children's educational files have been completed and a copy has been given to the parent on ClassDojo. A hard copy is available upon request

- This year, a firefighter came on November 14, and it was a great success, the 4 year old children loved the presentation on fire prevention and the presentation of firefighter clothing.

- Pajama day on December 7, 2023.

- Christmas :

- December 20, 2023, Christmas dinner for children.
- December 21, 2023, Christmas pajama day.
- Santa Claus comes to the daycare, date to be determined.
- The daycare will be closed on December 25 and 26 as well as January 1.

2. Acquisition et utilisation du matériel éducatif et de l'équipement
Acquisition and utilization of material and equipment

- Merci pour les dons de jouets.
- Commande de fournitures d'arts et d'artisanat effectuée.
- Commande de fournitures d'arts et d'artisanat de Noël effectuée.
- Achat à venir de petits sacs de Noël avec de petites surprises pour les enfants.
- Thank you for the toy donations.
- Ordered arts and crafts supplies.
- Ordered Christmas arts and crafts supplies.
- Upcoming purchase of small Christmas bags with little surprises for children.

3. Localisation ou changement de localisation de l'installation
Location or change of location of the installation

- Aucun changement / No change

4. Aménagement et ameublement
Planning and furnishing
 - Les dos-d'âne ont été retirés pour l'hiver.
 - The speed bumps have been removed for the winter.

5. Services fournis
Services offered
 - Mêmes services offerts
 - Same services

6. Traitement des plaintes
Complaints
 - Aucune plainte / No complaint

7. Varia / Ajournement / Adjournment:
 - Un sondage sera envoyé pour connaître les présences des enfants temps des fêtes.
 - Nouvelle remplaçante : Kimberly.
 - Suivi des poteaux Nous ne pouvons pas placer l'affiche sur la propriété de la ville et nous avons déjà des arbres à l'intérieur, toutes les idées sont les bienvenues.
 - La garderie fournira un déjeuner aux éducatrices durant la semaine du 18 décembre.
 - La comité de parents demande des dons monétaires aux parents sur une base volontaire pour pouvoir offrir des cadeaux aux éducatrices. Le comité demande à Marilou d'envoyer un message aux parents pour leur demander d'apporter leur contribution à Marilou d'ici le 8 décembre afin d'avoir suffisamment de temps pour acheter les cadeaux. Marilou remettra l'entièreté des dons au comité de parents.
 - Un membre du comité de parents s'est désisté, alors Marilou enverra un courriel à tous les parents afin de combler la place vacante.
 - A survey will be sent to find out whether children are present during the holidays.
 - New replacement: Kimberly.
 - Pole Tracking We can't place the sign on city property and we already have trees inside, any ideas are welcome.
 - The daycare will provide lunch for educators during the week of December 18.

- The parents' committee asks for monetary donations from parents on a voluntary basis to be able to offer gifts to the educators. The committee asks Marilou to send a message to parents asking them to make their contribution to Marilou by December 8 in order to have enough time to purchase the gifts. Marilou will give all donations to the parents committee.
- A member of the parents committee has withdrawn, so Marilou will send an email to all parents to fill the vacant place.

PROCHAINE RÉUNION: / NEXT MEETING:

- La prochaine réunion aura lieu le 6 février 2024, à 18h.
- Fin de la réunion à 18h30.
 - The next meeting will take place on February 6 2024, at 6 p.m.
 - End of the meeting at 6:30 p.m.